LA IMAGEN DE SAN JOSÉ DE LA CASTRENSE DE SAN FRANCISCO



Foto: Manuel García Almarcha - www.vaticanacastrense.com

Celebra este año la Parroquia de San Francisco el CCL aniversario de su consagración. La comunidad parroquial, con el Rvdo. P. D. Gonzalo Núñez del Castillo han ido desarrollando todo este año un programa de actos a la altura de la efemérides.

La que fuese nuestra casa de acogida en 2010, desde donde realizamos nuestra salida procesional gracias a la generosidad de su Párroco, cuenta con una meritoria talla de San José de gran antigüedad.

Se encuentra en una hornacina en la Capilla del Sagrario, acompañado de una imagen de la Virgen del Carmen. Como ocurre en muchas parroquias de la localidad, Patrón y Patrona son venerados también en San Francisco. En este caso, la situación de San José, que algún año ha presidido el belén parroquial, también puede fundamentarse en su calidad de Custodio del Redentor, como le llamaría San Juan Pablo II. De hecho, la llave del Sagrario de la Castrense cuenta con una pequeña medallita de San José, que nuestra Esclavitud ofrendase al párroco para dicha finalidad.

En marzo, la Parroquia de San Francisco dedica solemne Triduo a esta imagen del Señor San José, con gran afluencia de devotos.